

Manuelita celebró sus 150 años

Con cerca de 1.000 asistentes entre los que resaltaban importantes dirigentes empresariales y políticos del país, se llevó a cabo el pasado 29 de julio la celebración de los 150 años de Manuelita, en la hacienda que lleva su nombre.

Henry Eder, Presidente de la Junta Directiva de Manuelita, quien recibió de parte del gobierno nacional la Orden del Mérito Industrial, fue el encargado de hacer un recuento de la historia de la compañía que, con ingresos por más de \$1 billón y cuatro unidades de negocios agroindustriales, se posiciona como una de las empresas más sólidas del país y Latinoamérica.

Posteriormente, Harold Eder, Presidente de Manuelita, esbozó en qué anda la empresa actualmente dentro del componente de diversificación e internacionalización. Asimismo, mencionó algunos aportes en temas sociales y ambientales y lanzó el proyecto 'Educar de 1 a 1', en el que Manuelita invertirá US\$4 millones para la educación de 1.900 niños de Palmira.

El presidente de la República, Juan Manuel Santos, felicitó y resaltó la constancia de generaciones enteras y la combinación de innovación, tecnología y sostenibilidad, como factores clave para que la compañía sea un referente de desarrollo.

Durante la celebración, el Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, hizo entrega al Grupo Manuelita, a nombre de la Junta Directiva de Fedepalma, de la Orden al Mérito Palmero grado Plata, como distinción gremial para reconocer la labor del grupo empresarial en la contribución al bienestar de la comunidad palmera, al desarrollo del sector y del país.

De esta manera, se reconoce que durante cerca de tres décadas la empresa ha desarrollado en la Zona Oriental del país dos importantes proyectos agroindustriales de palma de aceite: Aceites Manuelita S.A. en el departamento del Meta y Palmar de Altamira S.A.S. en el departamento de Casanare, que son referentes para los empresarios del sector en diversos aspectos.



Jens Mesa Dishington, Presidente de Fedepalma, durante la entrega de la Orden del Mérito Palmero a Henry Eder Caicedo, Presidente de la Junta Directiva de Manuelita. Foto: Manuelita.

Además, se destaca que las empresas que integran el Grupo Manuelita se han distinguido por su permanente innovación tecnológica y la sostenibilidad de sus procesos, como lo demuestra su firme compromiso con la producción de energías limpias tales como los biocombustibles y la cogeneración de energía de las plantas agroindustriales.

Finalmente, este reconocimiento exalta que en su condición de afiliadas, las empresas Aceites Manuelita S.A. y Palmar de Altamira S.A.S. han tenido una valiosa participación en la Federación y en sus órganos de dirección, han defendido los intereses del sector palmero, y su labor ha contribuido a nutrir y fortalecer la institucionalidad gremial.

PREGUNTELLO EN SU DISTRIBUIDOR DE CONFIANZA

AGRIMINS TOTTAL[®]

PALMICULTOR

CONTIENE LOS 15 ELEMENTOS NUTRICIONALES NECESARIOS PARA SU CULTIVO

Colinagro
Inteligencia en agroproducción

www.colinagro.com

SOMOS PARTE DE LA RESPUESTA

Colinagro S.A.
/Colinagro_S.A.
@Colinagro_Col